

Destacan construcción de más de 340 viviendas sociales en la provincia de Aysén

La región inició el año 2026 con una cifra histórica de más de mil soluciones habitacionales en ejecución, superando con éxito la meta de entrega comprometida originalmente por el Gobierno.

Al inicio de este año 2026, la Región de Aysén registra un hito en política habitacional con más de mil viviendas sociales en plena ejecución, cifra que se suma a las 1.460 soluciones definitivas ya entregadas durante el actual periodo de Gobierno. Según informó la Seremi de Vivienda y Urbanismo, Paulina Ruz Delfín, solo en la provincia de Aysén se están construyendo actualmente más de 340 casas, beneficiando a diversas localidades de las comunas de Cisnes y Aysén. Entre los proyectos destacan obras para familias de La Junta, Puerto Puyuhuapi, Villa Mañihuales y Puerto Aysén, donde el conjunto “Las Quilas 2” integra a un 80% de personas que anteriormente vivían en campamentos.

Sobre este despliegue, la Seremi Paulina Ruz precisó que “a nivel nacional alcanzamos a diciembre un 95% de la meta trazada por el Gobierno, que es entregar al menos 260 mil viviendas en todo el país. A nivel regional nos comprometimos a entregar mil 293 soluciones en el periodo y felizmente cumplimos y pasamos la meta a mediados del año pasado. A la fecha tenemos mil 460 viviendas entregadas y más de mil en plena ejecución. De ellas una gran cantidad se concentra en la provincia de Aysén, donde tenemos 345 casas en construcción, a lo que se suma la reciente entrega de 59 viviendas a las familias del comité Patagonia Alegre de Puerto Chacabuco”.



La autoridad sectorial enfatizó que estos logros son el resultado de un trabajo conjunto entre el Gobierno Regional, municipios, entidades patrocinantes y las propias familias. Además del acceso a la vivienda, el ministerio ha impulsado la mejora del entorno mediante la pavimentación de calles y la habilitación de espacios públicos, buscando un crecimiento ordenado de los centros urbanos y rurales. Finalmente, la Seremi recalcó que estas obras han generado miles de puestos de trabajo, incentivando economías locales y permitiendo alcanzar niveles de estabilidad y proyección económica fundamentales para el desarrollo regional.